TSV Mähringen Jahreshauptversammlung am 02. März 2018

Für alle, die nicht dabei sein konnten, hier eine kurze Zusammenfassung unserer Jahreshauptversammlung:

Nach Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit wurde die Versammlung um 20.15 Uhr eröffnet.

Zur Versammlung kamen 38 Vereinsmitglieder. Als Vertreterin der Gemeinde konnten wir unsere Ortschaftsrätin, Frau Marianne Metzger, begrüßen. Marianne richtete ein Grußwort der Gemeinde an die Versammlung und übernahm dankenswerter Weise die Leitung des Ordnungspunktes Wahlen. Hierfür herzlichen Dank.

Namentlich begrüßen konnten wir unser Ehrenmitglied, Herrn Hermann Müller. Die Ehrenmitglieder Herr Wolf Bausinger und Herr Helmut Schäfer sowie unser Ehrenvorstand Herr Fritz Dürr konnten an der Versammlung leider nicht teilnehmen. Sie wurden vom 1. Vorsitzenden mit einem herzlichen Gruß bedacht.

Der 1. Vorsitzende konnte über ein wirtschaftlich gutes Jahr 2017 berichten. Schulden konnten wieder deutlich reduziert und alle nötigen Investitionen getätigt werden.

Im sportlichen Bereich konnte ebenfalls ein positiver Ausblick gegeben werden. Nach den Turbulenzen mit der Aktivmannschaft Ende des vergangenen Jahres, die eine Trennung vom Trainer und einigen Spielern zur Folge hatte, haben sich die Wogen geglättet. Nach jetzigem Stand haben wir ein ausreichend großen Kader, um die Rückrunde zu bestreiten. Der Spieler Florian Dierkes hat sich bereit erklärt, die Mannschaft während der Rückrunde zu betreuen.

Für die neue Saison ist die Verpflichtung des Trainergespannes Marc Vollmer/Tobias Rösch beschlossen.

Der Kassier Jürgen Nagel konnte das wirtschaftlich gute Jahr mit den entsprechenden Zahlen untermauern. In der Sportwoche 2017 konnte wiederum der Umsatz des Vorjahres erreicht werden. Durch die Ausdehnung auf zwei Wochenenden wegen der Musikveranstaltung mit den POLARS entstanden allerdings Mehrkosten, die den Gewinn schmälerten.

Die Kassenprüfer Fabrizio Piras, Beate Thöma und Aushilfsweise Hermann Müller bescheinigten dem Kassier eine tadellose Buch- und Geschäftführung, was in der Folge zur Entlastung der Vorstandschaft führte.

Nach den Berichten der Abteilungen AH, Jugend, Aktiv, Nordic Walking, Reiten und ev. Jugendwerk (Donnerstagskicker) ging es zum Tagesordnungspunkt Wahlen.

Zur Wahl standen:

2. Vorsitzender Albrecht Kuttler

Kassier Jürgen Nagel

Schriftführer Walter Fauser

Ausschussmitglieder Elke Staudenmaier, Armin Friedmansky und Horst Kiefner (in Abwesenheit)

Kassenprüfer Fabrizio Piras

Da sich alle Amtsinhaber zur Wiederwahl stellten, konnte die Wahlen zügig durchgeführt werden. Bei offener Wahl wurden alle einstimmig wiedergewählt und nahmen die Wahl an.

Zur Ehrung standen in diesem Jahr folgende Mitglieder heran:

25 Jahre: Tim Maier

40 Jahre: Jürgen Steinhilber, Roland Junger, Heinz Diegel

Leider konnte keines der Mitglieder persönlich anwesend sein. Die Urkunden und ein Gutschein für den Besuch unserer Gaststätte werden vom Schriftführer zugestellt.

Der TSV Mähringen bedank sich für die langjährige Treue.

Um 22.26 Uhr wurde die Versammlung geschlossen.

UK3.3.18